

führer, Angehörige des aktiven Kerns, Sympathisanten und Mitläufern, Irregeleiteten und Naiven zu differenzieren und auf dieser Grundlage Maßnahmen der Auflösung und Zersetzung einzuleiten, den harten Kern zu zerschlagen bzw. unwirksam zu machen, die Rückgewinnung geeigneter Personen anzustreben. Aus aktueller politisch-operativer Sicht sind in diesem Zusammenhang insbesondere auch solche Personen zu beachten, die als sogenannte Außenseiter der Gesellschaft bezeichnet werden, wie Rocker, Angehörige der Punk-Bewegung, Homosexuelle, und die, oftmals unter dem Schutz kirchlicher Kräfte, Bestrebungen zur Sammlung und Organisation Gleichgesinnter unternehmen. Hierbei ist das Augenmerk darauf zu richten, daß von diesen Personen keine Aktivitäten ausgehen, die die öffentliche Sicherheit, Disziplin und Ordnung gefährden oder die innere Lage beeinträchtigen; andererseits ist durch Mobilisierung aller gesellschaftlichen Kräfte eine progressive Einwirkung auf derartige Personen vorzunehmen, ihnen die Möglichkeit zu gesellschaftsgemäßem Verhalten zu geben und zu verhüten, daß sie in ein gesellschaftliches "Abseits" gedrängt werden.

- Personen mit charakterogenen Besonderheiten, deren Verhalten Krankheitswort haben kann oder die in ihrem Umgangskreis wegen ihrer individuellen Beschaffenheit als notorische Quertreiber und Mörkler auftreten, die von fanatischem Weltverbesserertum und von "Sendungsbewußtsein" durchdrungen sind, die lebensuntüchtig, sozial schwach integriert sind, deren Verhalten durch Alkoholismus, Herumtreiberei und Asozialität charakterisiert ist. Bei solchen Personen, die von ihrer Umwelt zumeist abgelehnt und deren Handlungen - auch wenn sie in die Nähe strafrechtlicher Relevanz kommen - zumeist nicht entsprechend politisch-moralisch verurteilt worden, ist die vorbeugende Arbeit insbesondere darauf auszurichten, sie bei Sicherungsmaßnahmen u. a. bei gesellschaftlichen Höhepunkten zu beachten, um die Herbeiführung von Störungen der öffentlichen Sicherheit, Disziplin und Ordnung und ihren Mißbrauch durch feindlich-negative Kräfte zu verhüten.

- Personen, die beruflich bedingt den Einflüssen der politisch-ideologischen Diversion massiv ausgesetzt sind, um zu verhüten, daß diese Personen den vielfältigen Vorwänden des Gegners zur Korrum-